

## Puncak Haol KH. Muhammad (MAMA BATUKURUNG) ke-17: Polsek Cikalongkulon Amankan Jalannya Acara

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Jul 20, 2024 - 13:36



*Polres Cianjur Polda Jabar* – Dalam rangka memperingati Puncak Haol KH. Muhammad (MAMA BATUKURUNG) ke-17, Personel Polsek Cikalongkulon Polres Cianjur melaksanakan pengamanan jalannya acara yang berlangsung pada hari Jumat, 19 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek

Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, SH, atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.S.I., MH.

Kegiatan Haol yang digelar setiap tahunnya ini, merupakan salah satu tradisi keagamaan yang dinantikan oleh masyarakat Cikalongkulon dan sekitarnya. Ribuan jamaah turut hadir untuk memanjatkan doa dan mengikuti rangkaian acara yang dipusatkan di Masjid Besar Al-Falah, Cikalongkulon.

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, menyatakan bahwa pihaknya telah mempersiapkan pengamanan secara maksimal untuk memastikan acara berjalan lancar dan kondusif. "Kami menurunkan personel untuk mengamankan jalannya acara, termasuk mengatur lalu lintas guna menghindari kemacetan. Semua ini kami lakukan demi kenyamanan dan keamanan para jamaah," ujarnya.

Dalam pelaksanaan tugasnya, personel Polsek Cikalongkulon tidak hanya fokus pada pengamanan, tetapi juga memberikan pelayanan kepada masyarakat yang membutuhkan bantuan. Beberapa titik rawan telah dijaga ketat, dan personel bersiaga di sekitar area acara untuk memastikan tidak ada gangguan yang berarti.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, mengapresiasi seluruh personel yang telah menjalankan tugas dengan baik. "Saya sangat menghargai kerja keras dan dedikasi personel Polsek Cikalongkulon dalam mengamankan Puncak Haol ini. Semoga kegiatan ini berjalan dengan aman dan lancar," tuturnya.

Acara Haol KH. Muhamad (MAMA BATUKURUNG) ke-17 ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk mempererat tali silaturahmi antarwarga dan meningkatkan keimanan serta ketaqwaan kepada Allah SWT.